

Ihre Spende bewirkt  
so viel Gutes:

**Ihre Unterstützung begleitet Kinder auf ihrem Weg in ein besseres Leben!**

Mit Ihrer Hilfe schenken die Missionsbrüder des heiligen Franziskus Kindern im Bergland von Meghalaya eine gute Schulbildung. Sie bilden Gemeindeleiter und Lehrer aus, die Bildung und nützliches Wissen – z. B. über gewaltfreie Erziehung und Konfliktlösungen – in jedes Dorf weitertragen. In ihren Heimen und Internaten geben sie Waisenkindern Zuflucht und erziehen sie mit Zuwendung und christlichen Werten zu verantwortungsvollen Erwachsenen.

Vielen Dank  
für Ihre  
Hilfe!



„Kind, von deiner Jugend  
an erwähle Bildung!“

Sir 6,18

**Liebe Freunde und Förderer,**

der Tod Papst Franziskus hat uns Missionsbrüder tief getroffen. Er erinnert uns daran, wie kurz das menschliche Leben ist – und wie wenig Zeit bleibt, um das Richtige zu tun: Menschen helfen, um die Welt zu einem besseren Ort zu machen. Heute und morgen.

Lassen Sie uns deshalb nicht zögern, wenn es darum geht, Kindern bessere Zukunftschancen zu schenken. Sorgen wir dafür, dass jedes Kind zur Schule gehen kann, dass es genug zu essen hat – an jedem Tag und dass Erziehung Mut macht und Stärke gibt für ein langes, gutes Leben.

Ihre Spende hilft dabei – Gott segne Sie!



Herzlichst, Ihr

*Br. Michael Kujur*

Bruder Michael Kujur, CMSF

**Bruder Michael**  
CMSF, Missionsprokurator

Viele weitere Informationen über unsere Arbeit finden Sie im Internet unter [www.missionsbrueder.de](http://www.missionsbrueder.de)



**Missionshaus Bug**

Schlossstraße 30  
96049 Bamberg  
Tel. 0951-5 62 14  
Fax 09 51-5 52 45  
E-mail: [bug.cmsf@t-online.de](mailto:bug.cmsf@t-online.de)  
Internet: [www.missionsbrueder.de](http://www.missionsbrueder.de)

**Spendenkonto**

LIGA Bank eG Bamberg  
IBAN: DE63 7509 0300 0009 0481 20  
BIC: GENODEF1M05

Schule macht stark  
für die Zukunft:  
So können Sie mithelfen!



IM FOKUS:  
Schulen in  
Nordost-  
Indien



**Missionsbrüder des  
heiligen Franziskus**

MISSIONSHAUS BUG



**Ganz gleich, wieviel Sie geben:  
Jeder Euro verändert das Leben eines  
Kindes – und gibt Familien Hoffnung!**

# „Jedes Kind verdient eine Chance. Gemeinsam können wir ihnen eine geben.“

Bruder Jose, Meghalaya

Im Bergland von Meghalaya, fernab der großen Städte Indiens, lebt die Volksgruppe der Khasi als Kleinbauern in Großfamilien und Stammesgemeinschaften. Ihre Kinder werden in eine Welt voller Armut, Diskriminierung und Benachteiligung hinein geboren. Die Schulen sind weit entfernt.

Die Kinder gehen jeden Tag kilometerweit, oft barfuß, um den Unterricht zu besuchen. Wenn sie überhaupt das Glück haben, eingeschult zu werden, denn die meisten Familien können sich weder Bücher noch Schulgebühren leisten.



Doch ohne die Möglichkeit zur Schule zu gehen, bleiben die Khasi in Armut und Hoffnungslosigkeit gefangen. Ein Teufelskreis, den wir mit Ihrer Hilfe durchbrechen können!

## Bildung befreit junge Menschen aus der Armut.



Fast alle Kinder in der Region sind unterernährt. Kräftige Mahlzeiten stehen darum jeden Tag auf dem „Stundenplan“.



Viele der Kinder, die einst ohne Hoffnung waren, träumen heute davon, Lehrer oder Krankenschwester zu werden – und das Leben in ihren Dörfern zu verbessern.



Gegenseitiger Respekt und Fürsorge für die Kleineren sind für die Missionsbrüder genauso wichtig wie Sauberkeit und Fleiß.

Seit mehr als 50 Jahren arbeiten die Missionsbrüder in der Region – sie dienen den Armen, nehmen Waisen in ihren Heimen auf und vermitteln Kindern und Jugendlichen in sechs Schulen und Internaten in Meghalaya Bildung mit christlichen Grundsätzen.

„Von allen Welten, die der Mensch erschaffen hat, ist die der Bücher die Gewaltigste.“ (Heinrich Heine)

Hier lernen die Kinder nicht nur lesen, schreiben und rechnen, sondern auch Alltagswissen, wie Hygiene, Disziplin und Nächstenliebe.



Mit Ihrer Hilfe können wir Kinder aus den Nachbardörfern aufnehmen, die noch immer auf ihre Chance zu Lernen warten.

Damit diese Arbeit weitergehen kann, brauchen wir Ihre Hilfe. Jedes Kind soll lernen dürfen!

### So helfen Sie mit Ihrer Spende:

- ☛ Mit **48 Euro** versorgen Sie ein Kind mit Schulbüchern, Schuhen und einer Schuluniform.
- ☛ Mit **80 Euro** versorgen Sie eine Schulküche mit einer Wochenration Obst und Gemüse.
- ☛ Mit **150 Euro** tragen Sie zur Ausbildung eines jungen Lehrers für eine Dorfschule bei.

Ihre Hilfe gibt uns Rückenwind! Herzlichen Dank – für Ihre Spende!